



Congreso mexicano rinde homenaje de cuerpo presente a Ifigenia Martínez

CIUDAD DE MÉXICO (MARCO FRAGOSO).- Con un minuto de silencio ante el cuerpo presente de **Ifigenia Martínez**, este lunes, legisladores realizaron un homenaje a la maestra, quien falleció el fin de semana a los 99 años de edad. Minutos antes de las 12, llegó la carroza fúnebre en la que fue trasladado el cuerpo que fue recibido por diputados y senadores de distintos grupos parlamentarios, así como integrantes del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.

En el Pleno del recinto de San Lázaro emitieron discursos en el que destacaron su trayectoria.

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, calificó a la maestra como la pionera de la izquierda en México e hizo hincapié en el discurso que Ifigenia Martínez escribió cuando le colocó la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum el primero de octubre. “Es un extraordinario discurso, corto, pero muy significativo, donde resume que está cumplido su sueño”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vAVtWNcu5Z4NIGHw?e=pdKapO